

Lo que la Comunidad Piensa



Las actividades que realiza la Escuela de Enfermería de la UPEC son muy importantes, contribuyen a la integración de los jóvenes y a la vez fomentan el deporte que ayuda en la salud, esto demuestra que tienen una visión de unión y solidaridad.

En cuanto a la atención que brindan los estudiantes en el Hospital Luis Gabriel Dávila y otras instituciones de la ciudad: "tienen más entrega con la gente que atienden, eso es algo que los diferencia de los demás, también demuestran

que están preparados de una forma adecuada para el lugar en el que desarrollan sus prácticas eso quiere decir que los forman para que sean excelentes profesionales en el futuro" dice Karla Jácome.

Carmita Obando: los jóvenes estudiantes tiene buen carácter, se dedican más a las personas, porque eso es lo que ellos eligieron ser, nos apoyan escuchándonos y dan lo mejor de ellos, se preocupan por nuestro estado y brindan atención de calidad.

La atención que brindan los estudiantes de la UPEC es de excelente calidad porque no solo están formados académicamente sino también con muchos valores como son el respeto, cariño, amabilidad además no solo interactúan con los pacientes sino también con sus familiares es por esta razón los pacientes nos sentimos satisfechos de su atención.

Al contemplar la vida es necesario tener más ojos en el corazón y más ternura en la mirada"